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ANIVERSÁRIO DE ORDENAÇÃO

Alnir e Eduardo comemoram 15 anos

CONHEÇA A HISTÓRIA DOS DIÁCONOS ALNIR E EDUARDO: 

Missa em celebração aos 15 anos de
ordenação dos Diáconos Alnir e Eduardo

     No dia 23 de agosto, quarta-feira, foi celebrado com muita alegria os 15 anos de
ordenação dos nossos Diáconos Alnir e Eduardo.
   Os diáconos permanentes são homens ordenados para o serviço da palavra, da
caridade e da liturgia. Servem ao altar, proclamam o Evangelho, convidam e
despedem os fiéis nos momentos litúrgicos.

   Nascido e criado na paróquia, Alnir
Coutinho é casado, pai de dois filhos e
concilia a vida familiar, eclesial e
profissional. “A vida religiosa é de total
entrega ao Senhor. Mas Ele nos conduz e
caminha conosco conciliando o nosso
tempo com a Igreja particular, que é a nossa
casa”, explica. E ainda deixa um alerta: “o
diaconato é um chamado de Deus que
precisamos ouvir com atenção e
discernimento. Quem souber entender
saberá seguir”, completa.

   Depois de passar pelas pastorais da Família
 e Liturgia, Eduardo Clarkson recebeu um
 convite inimaginável do padre Pedro Morais
 — pároco local da época — estudar para ser 
diácono permanente. “Na hora aceitei sem ainda entender muito, mas depois com as
aulas e a orientação vocacional cheguei à conclusão de que esse é mais um instrumento
que Deus me deu para buscar a santidade”, recorda o diácono, que também é casado e
pai de duas filhas.
   Sobre a ocasião dos seus 15 anos de ordenação, o diácono Eduardo fala : “Nós
diáconos, somos ordenados para serviços na comunidade que envolvem os serviços da
liturgia, da oração e da caridade, e em todo esse tripé, há a presença de Jesus Servidor.
Então nesses 15 anos e nos próximos que virão, procurarei cumprir a minha missão
dessa forma, em obediência direta ao Bispo”.
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DIA DO CATEQUISTA
Catequista, um chamado do Senhor

Benção dos Catequistas - Missa do Domingo, 29/08, celebrada pelo Pároco, Pe. Magno 

    No último domingo do mês, 29 de agosto, a Igreja celebrou o Dia do Catequista. 
Os Catequistas na Igreja são homens e mulheres que perseveram frente a nossa
comunidade para realizar uma missão fundamental, a transmissão e aprofundamento da
fé, como fala o Papa Francisco em sua carta apostólica 'Antiquum Ministerium', pela qual
se institui o Ministério do Catequista. Nesse sentido, a firme atuação deles é urgente e
necessária em nossas comunidades. 
 
  Cada catequista, com a sua diversidade de dons, ao dar o seu “sim”, para esse
chamado, contribui para uma sociedade mais justa e fraterna, em que o amor de Deus é
central e compõe os batimentos de cada coração. 

  Em nossa paróquia, a IVC (Iniciação à Vida Cristã) vem gerando catequistas cada vez
mais zelosos, que mediante a oração, estudo e participação na vida em comunidade,
desenvolvem com responsabilidade e carinho as suas funções. 

  Pedimos para nossos catequistas expressassem em palavras o significado de ser
catequista:

    Ser Catequista é:  

       " Amar como Jesus amou          
          Plantar sementes do Amor de Deus em cada Coração;
          Falar do amor de Deus pela humanidade;
          Ser um semeador da palavra de Deus;



CONSAGRAÇÃO A  N.SENHORA
DE GUADALUPE 

Incrições abertas
   Estão abertas as inscrições para a Consagração e renovação a Nossa Senhora de
Guadalupe, de adultos, gestantes, crianças e adolescentes, inspirada no método de São
Luís Maria Grignion de Montfort. P romovida pela Comunidade Olhar Misericordioso, a
Consagração acontecerá no dia 12 de dezembro, unicamente de forma presencial.

 As inscrições serão encerradas no dia 28 de
outubro, mas a comunidade aconselha a não deixar
para a última hora, para que cada um possa se
preparar com zelo, amor e devoção. Inscreva-se e
obtenha todas as informações detalhadas através
do site : www.olharmisericordioso.org 

Para demais informações ou em caso de dúvidas,
entre em contato com: 

Dulce: (21) 98817 5011
Ana Lucia: (21) 99999 3008 

Ser um semeador da palavra de Deus;
Fazer as crianças se apaixonarem por Jesus;
Cumprir a missão árdua de todo cristão que é converter almas pra Deus;
Amar a Igreja Católica Apostólica Romana;
Viver o querigma e anunciar a palavra de Deus;
Falar do amor de Deus pela humanidade;
Ser instrumento de Deus para levar o outro a conhecer cada vez mais;
Jesus, seus ensinamentos e a nossa igreja;
Preparar o coração de quem vai reconhecer Jesus em sua vida;
Transbordar o amor de Deus;
Compartilhar a experiência do quão Deus é maravilhoso em nossas
vidas;
Testemunhar o amor de Deus e plantar sementinhas da FÉ; 
Ensinar as crianças o caminho certo; 
Uma experiência incrível de ser vivida, pela graça de Deus!"
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   O pontífice continuou: "Jovens e velhos, sãos, doentes, justos e pecadores. Todos,
todos, todos! Na Igreja, há lugar para todos. "Padre, mas eu sou um miserável"... "Eu
sou um miserável, há lugar para mim?"... Há lugar para todos! "   

O PAPA FALOU
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   Francisco esteve em viagem à Lisboa,
Portugal, no início do mês de agosto para a
JMJ e na ocasião, deixou  alguns recados,
dentre eles:
   "Gostaria de ser claro com vocês, que
são alérgicos a falsidades e palavras
vazias: na Igreja, há espaço para todos.
Para todos. Na Igreja, ninguém é
supérfluo. Ninguém é supérfluo. Há
espaço para todos. Assim como nós
somos. Todos nós".

 JMJ LISBOA 2023
 Jovens de nossa paróquia contam as suas experiências

O evento foi criado pelo o Papa João Paulo II, em 1986, e desde então, é celebrado em
grande festa entre pessoas e gerações de todos os lugares do planeta, mostrando que não
há fronteiras para o amor de Deus. 

   No início do mês de agosto, quatro
jovens de nossa paróquia, Angeline,
Júlia, Milena e Thiago,  receberam o
envio, em Missa celebrada pelo
pároco,Pe. Magno, para representarem
a paróquia na Jornada Mundial da
Juventude (JMJ), em Lisboa, Portugal.

A JORNADA 

  A JMJ é um evento em que reúne
jovens e fiéis de todo o mundo em um
só propósito, escutar a palavra de
Deus, testemunhá-lo e louvá-lo. Tudo
isso, com a presença do Papa, que
transmite os ensinamentos e direciona
a juventude na caminhada cristã.  

Da direita para a esquerda: Milena, Júlia, Angeline
e Thiago na cerimônia de abertura da JMJ, em
Lisboa, Portugal. 
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 A EXPERIÊNCIA NA JMJ 2023

 Através de live, no dia 20/08, transmitida pelo Instagram da paróquia
@saofranciscoxavier.nit, que ficou gravada na página, os jovens contaram as suas
vivências durante a jornada, entre elas o encontro com o Papa Francisco, a estadia nos
alojamentos e a rotina do peregrino. 
Todos eles, em suas falas afirmaram ter vivido uma das melhores experiências de suas
vidas e momentos que ficarão registrados para sempre em suas memórias,   como nos
conta a jovem, Júlia Miorelli: 

" Viver a Jornada Mundial da Juventude foi incrível! A cada dia que abria meus olhos eu
sabia que viveria uma experiência diferente.Cada dia foi único! Nunca vou esquecer de
tudo que vivi lá junto com os meus amigos de fé e de vida, Angeline, Thiago e Milena. Lá
nos tornamos uma equipe, um time de verdade, com cumplicidade e com Jesus no
coração dispostos a viver o propósito da JMJ. O momento da vigília foi o mais lindo da
vida onde tinham 1,5 milhões de pessoas em um parque a céu aberto em completo
silêncio adorando o nosso Senhor!"

  E em meio a tanta alegria trazida pela JMJ, os jovens alegaram que a principal missão
agora é levar os frutos de paz, união, esperança e ardente caridade, para vivificar a
juventude da paróquia. 

A ALEGRIA DE SERVIR NO
ALTAR

Vocação é serviço!

 No dia 15 de agosto foi celebrado o dia de São Tarcísio, Padroeiro dos
Coroinhas. Esse Santo tão importante, que protegeu a Eucaristia com o seu
próprio corpo, mesmo com pouca idade, inspira os coroinhas e a todos nós a
zelarmos pelo Sagrado Corpo do Senhor, presente na Eucaristia. 

  A Coroinha Vida Brito, nos contou em vídeo para as redes sociais, um pouco da
história desse Santo e explicou as funções dos coroinhas durante as Celebrações:

  "Na Santa Missa, nós auxiliamos o Padre servindo no altar. Nós tocamos o sino,
levamos o Cálice, a âmbula, o Lavábuo. Alguns Coroinhas cuidam também do
Missal", disse a jovem. 
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SEJA PASTORAL DA
COMUNICAÇÃO  

Ajude a PASCOM na missão de evangelizar
    Você alguma vez sentiu vontade de anunciar a palavra de Deus, por meio das mídias
sociais? Sente que a internet, e os meios de comunicação, instagram, facebook, sites,
jornal, podem ser ferramentas que colaboram com a evangelização? 

    Caso a resposta seja sim, talvez você queira conhecer e fazer
parte da Pastoral da Comunicação, de nossa paróquia. A principal
missão da PASCOM é anunciar o Reino de Deus. 
Dentre algumas funções da pastoral está a produção de conteúdo
em foto e vídeo, a redação de matérias para o site e jornal, a
cobertura de eventos paroquiais e o contato com as diversas
pastorais existentes em nossa paróquia para atualização de dados.
Venha ser um Paconeiro (a). 

    Para demais informações ou em caso de dúvidas, entre em contato com: 

 Angeline: (21) 96540-9596  /    Letícia: (21)  97263-9435

   Pedro Henrique dos Santos, também
Coroinha, nos conta aqui como se sente ao
servir a paróquia: 

  "É incrível! Sentimos a presença de Deus,
ajudamos nas celebrações e aprendemos
muito sobre fé." Continuou o jovem: "Mesmo
que alguns achem chato, ser coroinha é
maravilhoso. Comecei aos 10, 11 anos e
desde então me apaixonei. Nunca mais quero
parar!

 Disse mais: 

  "Ser coroinha na igreja proporciona amizades
incríveis e uma proximidade maior com Deus,
os santos, padres e a comunidade. É uma
experiência que nos faz sentir ainda mais
presentes na igreja."

   Rezemos por todos os coroinhas que servem
a nossa comunidade, para que continuem
sendo abençoados em sua Missão. 
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   Na Igreja Povo de Deus, expressão
bíblica resgatada pelo Concílio Vaticano
II e que precisa ser mais aprofundada por
todos nós, precisamos tomar essa
consciência: todos somos vocacionados.
Ser cristão é seguir Jesus Cristo e só se
pode segui-lo verdadeiramente tomando
consciência da sua vocação, do seu
chamado ao seguimento... 
        

MESA DA PALAVRA
A vocação do leigo 

Quero lhes propor nesse mês vocacional três breves reflexões sobre o tema: 

1 – Na Igreja Povo de Deus somos leigos. Nossa vocação passa por essa situação. Até
muito pouco tempo atrás a explicação do que significa ser leigo era dado pela negativa.
Ou seja, dizia-se (até em documentos oficiais da Igreja) que “leigo era aquele que não
era consagrado, que não fazia parte da hierarquia”. Que tristeza, que pobreza de
definição. Ora, a gente, os leigos somos muito mais do que isto. Durante mais de um
milênio fomos considerados assim, seguidores que não possuíam nem voz e muito
menos vez na Igreja. E temos muita culpa nisso. A gente, enquanto leigo, não se leva
muito a sério. Reparem que a gente não se valoriza como deveria. Nós, os leigos,
acabamos por nos acomodar. Afinal, seguir, obedecer, balançar a cabeça simplesmente,
é mais simples, é mais fácil. Deixa-nos acomodados, quietos dentro da nossa zona de
conforto. Alguém tem dúvidas de que a gente precisa se valorizar mais?

2 – Karl Rahner, um grande teólogo do Século passado, dizia algo instigante sobre nós
os leigos: Ele considerava que o Século XXI seria o século dos leigos. Bem, temos já
passados 22 anos nesse novo século e com certeza que temos muito pouco a celebrar
no fato da realização dessa profecia de ser esse o nosso Século... Mas há algo novo. Há
uma luz brilhando nessa estrada... A luz, essa novidade da valorização laical está no
Papa Francisco a nos propor (enquanto paróquia participamos dele dois anos atrás,
dizendo o que achávamos que precisávamos ter na Igreja) o Sínodo da Sinodalidade. Ou
seja, o sínodo sobre o sínodo. Um meta sínodo a gente poderia dizer, não é mesmo?
Esse Sínodo, que por muitos é visto como novidade, nada mais é do que a Tradição da
nossa Igreja. Ao ler os Evangelhos, ao acompanhar Jesus pelos caminhos, ao refletir 



CONHEÇA NOSSA PARÓQUIAsobre o Novo Testamento em Lucas nos Atos dos Apóstolos, em Paulo, escrevendo às
comunidades que formava, ao ler os Padres da Igreja, veremos o retrato de uma Igreja
sinodal. Uma Igreja em que todos participavam. Uma Igreja aberta e acolhedora. Uma
Igreja Povo de Deus, ou seja, uma Igreja em saída, do jeito que o Papa tanto tem falado.
Isto é ser uma Igreja Sinodal, na qual a Hierarquia é servidora, se faz ministra e ao nos
aprofundarmos na raiz dessa palavra encontraremos as palavras mínimo, menor. Ou
seja, os ministros da Igreja devem ser os seus servidores, devem ser pequenos. Ah,
esse sentido foi mudando e durante vários séculos e a Igreja poder se fez predominante.
O ministro, numa inversão de papeis, passou a ser o grande, o que é servido... Hora de
voltarmos ao seu verdadeiro sentido. 

3 – Você contrataria um leigo para construir sua casa? Ao ter um problema de saúde
você buscaria um leigo para cuidar de você? Vejam como a palavra leigo tem hoje um
sentido bastante negativo. Acho que posso dizer até pejorativo. Indo à raiz dessa
expressão, vamos encontrar em grego a expressão laïkós, e em latim laicus, palavras
que derivam do grego laós, que quer dizer “povo”. Ou seja, não tinha essa conotação
negativa de ignorante, aquele que não sabe nada. Notem que quando nos perguntam se
a gente sabe algo que não domina, costumamos dizer que “somos leigos no assunto”.
Precisamos parar com isto, para que o Século XXI seja verdadeiramente o nosso Século.
Parar com isto é conhecer mais a nossa fé, estudar, refletir... Todos temos uma profissão
e nos aprofundamos nela. Se não fizermos isto ficaremos para trás, seremos
incompetentes, não arrumaremos empregos bons, não é mesmo? Não tenho dúvidas de
que você evitará ir a um médico que não se atualiza. Nós leigos também precisamos nos
atualizar, nos aprofundar. Que tal utilizarmos esse tempo sinodal para tomar uma nova
atitude e valorizarmos mais a nossa vocação laical?

Fernando Cyrino 
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NOS SIGA NAS REDES

Aponte a câmera do seu
 celular para o QR Code ao lado 


